



**3 Pièces**

**123 m<sup>2</sup>**

**Réf. 082024-132**

**610 000 €**

**Tourrettes**

Appartement à vendre (83440)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Ref: 082024 132 sous offre exclusivité Découvrez cet élégant appartement de 2 chambres situé au premier étage de la résidence exceptionnelle du château du puy à tourrettes. Ce château historique perché sur une colline, datant de l'époque napoléonienne, offre des vues panoramiques à couper le souffle sur la magnifique campagne du pays de fayence depuis chaque fenêtre. Situé à seulement 5 minutes à pied des villages pittoresques de tourrettes et fayence, ce bien bénéficie d'un Mélange idéal de commodité et de tranquillité. Les résidents profitent d'un parking sur place, assurant un accès facile ...

Ref: 082024 132 under offer sole agent discover this elegant 2-bedroom apartment located on the first floor of the exceptional château du puy residence in tourrettes. This historic hilltop château, dating back to the napoleonic era, offers breathtaking panoramic views of the stunning pays de fayence countryside from every window. Situated just a 5-minute walk from the picturesque villages of tourrettes and fayence, this property enjoys an ideal blend of convenience and tranquility. Residents benefit from ample on-site parking, ensuring easy and hassle-free access. Spanning over 90 square ...

**FINE AND COUNTRY**

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

